

Impulsan tareas de la Ganadería

* MANUEL PEDREIRA Y LA CANDELARIA, LOS MEJORES

La granja "Manuel Pedreira" del plan lechero número 4, de esta región, obtuvo el 108 por ciento de cumplimiento en la recogida de vacas en celo para la inseminación artificial, durante los primeros diez días del mes actual.

También se destaca el plan de La Candelaria, con el 95 por ciento de cumplimiento,

y aparece como el más rezagado el de Pozo Cuadrado.

El frente de ganadería del INRA pone sus esfuerzos en obtener altos resultados en la recogida de vacas vacías para ser inseminadas, por ser este proceso uno de los puntos claves en el desarrollo de la ganadería en Cuba.

* Raciél Pérez Martínez

Cumplen plan de ahorro obreros de Puente Guillén

Los trabajadores de la granja arrocera Puente Guillén, cumplieron al 112 por ciento su plan de recuperación de aceites usados durante el pasado mes de octubre. El plan que tenían era de recuperar 410 galones y alcanzaron 462 al efectuar los cambios a la maquinaria, equipos de bombeo y transporte de personal de servicio.

Por otra parte, los trabajadores del taller de la granja arrocera fueron galardonados

ANALIZAN SITUACION ACTUAL DEL ARROZ

* PRESIDIO LA REUNION JOSE A. MARTINEZ, PRIMER SECRETARIO DEL PCC REGIONAL

El esfuerzo que realizan los obreros en esta rama es bueno; aunque hay que seguir intensificando el corte de arroz y molinaje del grano en la región de Bayamo, expresó José A. Martínez, primer secretario del PCC en la región, durante la reunión regional de arroz efectuada en esta ciudad.

También se señaló que los obreros de la agrupación "Fernando Echenique" trabajan para cortar en los próximos días 1 000 caballerías de arroz y en Vado del Yeso más de 600 caballerías.

La región de Bayamo cumplió el plan de producción de arroz para la cosecha de frío, destacándose las agrupaciones Vado del Yeso y Echenique, que obtuvieron el primer y segundo lugar, respectivamente, en la provincia, así como el Plan Puente Guillén, el mejor de Oriente. José A. Sán-

chez resultó el mejor trabajador básico de la provincia y Anevel Ruz, como auxiliar, ambos de esta región.

En la reunión se analizó la labor de las granjas, industrias y organismos que pertenecen al sector arrocero, y se recomendaron medidas a tomar en los diferentes frentes. El informe rendido por la Empresa del Arroz destaca que sus unidades están en condiciones técnicas de acuerdo a sus capacidades disponibles de asimilar el arroz que la agricultura sea capaz de entregar.

José A. Martínez, primer secretario del PCC en la región, presidió la reunión de arroz regional, a la que asistieron jefes de granjas, planes y agrupaciones arroceras de la región y responsables de organismos del estado.

* Raciél Pérez Martínez

GUISA Y BUEY ARRIBA: primer lugar en Limpieza y Embellecimiento

TRABAJARAN CEDERISTAS PARA HACER JARDIN A BAYAMO

Los cederistas, los organismos de masas y del Estado y pueblo en general, unen sus esfuerzos para convertir la región de Bayamo en la primera de Oriente en declararse "Jardín", como saludo al Primer Congreso del Partido Comunista de Cuba.

Actualmente están declara-

das jardines 56 231 casas, mil 704 CDR y 152 zonales; se trabaja intensamente en el arreglo de "baches", en la creación de microviveros —ya hay construidos 928— y atención a las áreas verdes, limpieza y embellecimiento.

En estos momentos miles de cederistas han discutido la Directiva No. 4 sobre limpieza y embellecimiento del Comandante de la Revolución Juan Almeida Bosque.

Los municipales Guisa y Buey Arriba obtuvieron el primer lugar en el chequeo regional de limpieza y embellecimiento; Bayamo quedó en segundo y Santa Rita en tercero. Los mejores en los diferentes niveles fueron: Distrito No.2, del municipal Bayamo; Zonal 19, del mismo distrito ganador; y CDR No. 1 del Zonal 40 del municipal Guisa.

La emulación entre los municipales está presente y el resultado de la misma en octubre es el siguiente: Guisa y Buey Arriba empatados; Río Cauto le ganó a Mabay; Santa Rita a Cauto Cristo; Bayamo a Jiguaní y Cauto Embarcadero a Vado del Yeso.

* (R. P. M.)

COMBATIENTES DEL		
Año	CAUTO	Núm.
VII		441
ORGANO DE LA REVOLUCION — BAYAMO, M. N.		
Martes 19 de Noviembre de 1974 "Año del XV Aniversario"		

con el Honor Revolucionario durante ese mes, al sobrecumplir su plan de reparaciones de tractores y otros equipos.

Además alcanzaron el 95 por ciento de asistencia a clases y recuperaron 156 galones de aceite usado, para el 136 por ciento de recuperación, como homenaje a la Revolución de Octubre.

* Juan López

Chequeo de Emulación de la Construcción

El X Chequeo Regional de la Microemulación del Deber y el Honor del sector de la Construcción, culminó con resultados positivos e incremento de calidad, con respecto al anterior, logrando 37 centros la bandera del Honor y 35 la del Deber.

Como saludo al Día del Constructor (5 de diciembre), los trabajadores de este sector proponen reducir el ausentismo laboral, aumentar el nivel educacional y cumplir en lo posible con los planes técnicos económicos.

II Congreso de la FMC:

"RECUENTO DE 15 AÑOS"

(Vea Pág. 4)

Terminó la UJC Proceso Asambleario

La UJC de esta región terminó el pasado domingo su proceso asambleario de balance, renovación y ratificación de mandatos.

El mismo se desarrolla anualmente desde el nivel de base hasta los comités municipales, en cumplimiento de uno de los acuerdos del 2do. Congreso de la UJC.

Durante este período celebraron sus asambleas 375 organismos de base y 13 comités municipales, para el ciento por ciento de cumplimiento de esta tarea.

En todos los casos, según se anunció, el desarrollo del proceso sirvió para fortalecer

a la organización juvenil tanto en la base como en los organismos municipales de dirección. * Evaristo Tamayo P.

EN MABAY

La última asamblea de renovación o ratificación de mandatos de la UJC se realizó aquí con la asistencia de 103 delegados de los comités de bases, los que ratificaron como secretario general del organismo juvenil a Diosides Carbonell.

Presidieron el evento Gerardo Limia, del Buró Regional del PCC, José A. Gorgoso, primer secretario del PCC Municipal, y Joaquín Avilés.

* Fernando Ravelo

EL PARTIDO DE VANGUARDIA:

LENIN y el PARTIDO DE NUEVO TIPO:
"Partido para la Revolución"

(TOMADO DEL MATERIAL DE ESTUDIO DEL PCC 1973-74)

Conjugar acertadamente el centralismo con la democracia es una de las tareas principales que debe encarnar el Partido en el desarrollo de su vida interna. En este sentido debe tenerse presente que la democracia del Partido es la democracia de la acción única, activa; es decir, que con ella los miembros no se limiten a elegir y a discutir las diferentes cuestiones propias del trabajo partidario, sino que prácticamente contribuyan a orientar activamente el trabajo del Partido.

El libre juego de las opiniones dentro del Partido es parte de la democracia que rige en la vida partidaria. Mientras no se ha tomado una decisión, pueden existir opiniones diversas, distintos puntos de vistas, pero una vez adoptado un acuerdo, todos los comunistas obran como un solo hombre. Tal es la esencia de la disciplina del Partido, que exige la subordinación de la minoría a la mayoría y la obligatoriedad incondicional de las decisiones una vez acordadas.

El ejercicio de la crítica y la autocritica como método de trabajo del Partido, tiene una particular importancia, considerando el papel que ésta juega en el mismo para la educación y formación marxista-leninista de todos los miembros. La crítica autocrítica es un método fundamental que debemos usar a diario en todos nuestros enfoques y análisis, y no solamente en las evaluaciones o discusiones de trabajo. No debe constituir tan sólo un punto en el orden del día de una reunión, sino un método que se aplica constantemente en toda nuestra labor y debemos utilizarlo siempre, al analizar nuestro trabajo, al pensar o hablar sobre él, al tratar de sacar experiencias y conclusiones, y hacerlo siempre con el espíritu de detectar cuáles son nuestras deficiencias y errores, en qué consisten y por qué incurrimos en ellos, tratando de hallar siempre cuáles han sido las causas que los han motivado para mejorar y superar nuestro trabajo diario.

CARTEL

Concurso Literario "Bayamo Histórico"

En saludo al 1er. Congreso del Partido Comunista de Cuba, la región de Bayamo está llevando a efecto la jornada "Raíces de Nuestra Historia". Esta jornada tiene entre otros objetivos el de profundizar en la vida política y literaria de los próceres bayameses y en la historia de nuestra región desde los siglos pasados hasta el 59, fecha que marcó la total independencia de nuestra patria.

Entre las diferentes actividades que nos hemos propuesto, tenemos el concurso literario "Bayamo Histórico", para el cual ponemos en manos de nuestro pueblo la siguiente convocatoria:

B A S E S :

1.— Los trabajos deben guardar relación con los hechos históricos ocurridos en nuestra región. Esto nos ayudará a profundizar en las raíces de la historia de Bayamo.

2.— Los géneros serán: Poesía, Cuento, Ensayo, Biografía, Cantos, Novela, y Literatura Infantil.

Poesía: 8 composiciones como mínimo.

Décimas: Una obra con 8 décimas que pueden estar enmarcadas en diferentes composiciones.

Cuento: Uno como mínimo.

Ensayos: Sin límites de extensión.

Biografía: Sin límites de extensión.

Novela: Sin límites de extensión.

Teatro: Sin límites de extensión.

Literatura Infantil: A consideración del autor.

3.— Un mismo autor puede concurrir en distintos géneros, debiendo poner sus nombres y apellidos completos, dirección del centro de trabajo o estudios y su dirección particular.

4.— Sus trabajos serán dirigidos a: Concurso Literario "Bayamo Histórico", Taller Literario "José Martí", Biblioteca Pública "1868", Bayamo.

5.— Se seleccionarán por géneros los tres mejores trabajos.

6.— Para entregar los estímulos a los ganadores se celebrará un acto público.

7.— Los trabajos podrán ser entregados hasta el 20 de diciembre próximo.

HURGUEMOS EN LAS RAICES DE NUESTRA HISTORIA PARA MOSTRAR A TRAVES DE LA LITERATURA, LA VIDA DE LOS HOMBRES QUE CON LA PLUMA Y LA ESPADA LA HAN ESCULPIDO.

Sub-Comisión de Actos Culturales de la Jornada "Raíces de Nuestra Historia", Bayamo.

DE TODAS PARTES

Recolectaron 90 quintales de fruta bomba, 4 compañeras de la brigada FMC-ANAP número 2, de la base campesina "Luis Leal" de Jiguaní. En esta tarea aportaron más de 40 horas voluntarias. (Anais Gómez) * Trabajadores del Merendero Cautillo del municipal Santa Rita, aportaron más de 700 horas voluntarias y atendieron a 110 389 usuarios el pasado mes. Esto se dio a conocer en la asamblea de servicio y calidad efectuada allí recientemente. (Héctor Batista) * Con la participación de más de 200 personas, se celebró por la FMC un acto en el Distrito número 3 de Bayamo, con el objetivo de entregar la bandera de Distrito Destacado "Segundo Congreso" por alcanzar el primer lugar en este municipal. (Santa Veranes) * Los distintos sindicatos de Jiguaní les ofrecieron un brindis a los macheteros que partirán hacia la zafra de 1975 en esta región. (Mercedes Garcés). * Un total de 40 anapistas del municipal Cautío Embarcadero se movillizaron hacia el central "Arquímedes Colina", de Mabay, los que participarán como macheteros en esta contienda azucarera. (Elena Rodríguez). * Alrededor de 10 alumnos de la escuela provincial de hotelería "Nito Ortega" de El Yarey, Jiguaní, partieron hacia Santiago de Cuba por espacio de un mes, donde se realizarán las prácticas del estudio recibido. (César Jorge Pérez) * Ruperto Salazar Sánchez, trabajador de servicios de la granja "Jucarito", en Vado del Yeso, fue el obrero más destacado del mes de octubre, lo que se dio a conocer en asamblea de producción. El mismo sobrecumplió los días programados de trabajo en un 124 por ciento y su asistencia a clases estuvo al 90 por ciento. (Juan López). * Federadas del distrito Yao, Buey Arriba, aportaron 100 horas de trabajo voluntario en limpieza y embellecimiento de las calles de esta localidad. (Esther García). * El comité de base de la UJC del DOR regional, efectuó una visita al Parque Retablo de los Héroes, con vista a dejar cumplida una parte del plan de actividades de fechas históricas programadas en este mes. En la misma se hizo un pequeño recuento de la importancia que tiene este lugar para la historia bayamesa. (Nereyda Blanes).

Ganó el Honor
Transporte de Bayamo

Transporte regional fue galardonado con la bandera del honor por haber quedado en primer lugar en el chequeo de emulación del Sindicato de Transporte celebrado recientemente en la ciudad de Victoria de las Tunas.

En este chequeo se hizo un análisis del sector, dentro de cada rama del organismo.

* Tamayo

DEFENSORES DE LA NUEVA LEY

Texto de la Nueva Ley 1278

(Continuación)

ARTICULO 2.— El artículo 5 de la Ley número 1234 de 15 de junio de 1971, quedará redactado de la forma siguiente:

"Artículo 5.— El Registro de Direcciones comprenderá a los ciudadanos cubanos, o súbditos extranjeros y personas sin ciudadanía, residentes temporales o permanentes en el territorio nacional y en él se anotarán el domicilio habitual en Cuba y los datos personales principales del inscripto, así como otros que se determinen.

Asimismo, en el Registro de Direcciones se incluirá por el procedimiento especial que oportunamente se establezca, a los ciudadanos o súbditos extranjeros o personas sin ciudadanía que visiten a Cuba como turistas, transeúntes, pasajeros en tránsito o en trasbordo y tripulantes".

ARTICULO 3.— El artículo 6 de la Ley 1234 de 15 de junio de 1971, quedará redactado de la forma siguiente:

"Artículo 6.— Toda persona de las enumeradas en el primer párrafo del artículo 5, que haya establecido o establezca, haya cambiado o cambie su domicilio habitual con posterioridad al Censo de Población y Viviendas de 1970, por un período superior a noventa (90) días, debe inscribirse en el Registro de Direcciones que corresponda al lugar de su nuevo domicilio, conforme a los requisitos y formalidades que se establezcan en el Reglamento e Instrucciones del Carné de Identidad y el Registro de Direcciones y en el régimen legal de extranjería.

Todo ciudadano cubano, residente en el territorio nacional, que se traslade temporalmente a residir fuera del lugar de su domicilio habitual, por período de más de treinta (30) y hasta noventa (90) días, deberá inscribirse con este carácter en el Registro de Direcciones del lugar a que se ha trasladado dentro del término y conforme a los requisitos y formalidades que se establezcan en el Reglamento de Instrucciones del Carné de Identidad y el Registro de Direcciones.

Toda persona que se aloje en un hotel o centro turístico, deberá inscribirse en el Registro de Direcciones del mismo al momento de su llegada, conforme a las disposiciones reglamentarias que se dicten a esos efectos.

La inscripción en el Registro de Direcciones de los menores de dieciséis (16) años se efectuará por el jefe del núcleo familiar a que pertenezcan o la persona que tenga la guarda y cuidado del menor".

(Continuará)

DEPORTIVAS

A cargo de: RUBEN PACHECO

Competencia Nacional de Tiros con Arcos

Las competencias nacionales de tiro con arcos, primera categoría, se celebrarán en esta ciudad del 21 al 24 del presente mes, anunció aquí la dirección regional del INDER.

En el evento participarán 16 equipos, ocho masculinos y ocho femeninos en representación de todas las provincias y la región especial: Isla de Pinos.

Con esta es la segunda ocasión que se celebran en Oriente las competencias nacionales de este deporte, la primera fue en Santiago de Cuba, en 1972, donde la provincia obtuvo el primer lugar por equipos.

La provincia, como sede, presentará cuatro equipos; dos en el masculino y dos en el femenino, que se integrarán al finalizar la competencia provincial que se desarrolla en el municipio de Santa Rita, de esta región.

En esta oportunidad los orientales pretenden superar los resultados del pasado año, tercer lugar por provincias, y alcanzar la copa de provincia ganadora. * Evaristo Tamayo

MUSICA Y HUMOR

VIENEN CONMIGO...

—Mira eso, ¡pareces un fascineroso! —exclamó alarmada la madre— ¡hasta has perdido dos dientes en la pelea callejera!

—No los he perdido, mami —adujo el estropeado fiño— los traigo en el bolsillo...

SIN MEDIDA...

—Doctor, ¿cuánto tiempo puede un hombre permanecer bajo el agua sin respirar?

—Todo el tiempo que se le antoje... Precisamente ayer le hice la autopsia a uno que llevaba cuatro días en el fondo del río...

SU CANCION:

"YO TAMBIEN SOY SENTIMENTAL"

Por Nelson Nett

Quien fue, quien no tuvo en la vida un fracaso de amor, una desilusión. Quien es, el que nunca dio abrigo a una amarga tristeza en su corazón.

Aquel que no fue por lo menos un día en la vida juguete de amor. Quizás asegure tal vez que en asuntos de amor ya sabe quien es quien.

Quién es aquí, quién no buscó momentos felices para olvidar un poco lo triste de una gran decepción. Si un amor ardiente se nos marcha de repente, nace la llama de un dolor sentimental.

Quien me ve llorando notará que estoy amando, pues de verdad yo también soy sentimental.

Aquel, que no fue por lo menos, un día en la vida... (Se repite)



en seco

CREZCAN LOS NIÑOS NO LOS ACCIDENTES

17 AL 24 DE NOVIEMBRE: Semana Nacional del Tránsito

Se está desarrollando en todas las regiones de nuestro país la Semana Nacional del Tránsito, que comenzó a partir del día 17 del presente mes.

El programa, confeccionado para los organismos y organizaciones que habitualmente participan en la regulación del tránsito, es de la forma siguiente: el día 20, la CTC y los sindicatos; el día 21, a la FMC y a la ANAP; a los CDR, MINTRAB y S.N.T., el día 22; le corresponde al MININT, MINFAR y DC, el 23; las actividades de la clausura de la semana en cada provincia, dentro de las que se encuentran también los planes de la calle será el día 24.

La UPC, MINED y SINTEC, regularon el día 18, y el día 19 lo hicieron UJC, FEEM y el INDER.

Esta semana va encaminada a la educación de nuestro pueblo, estará dedicada a saludar el Segundo Congreso de la FMC, con el lema central que será: "LA MUJER Y EL TRANSITO".

* Ramona Boza

PEATON. Al cruzar la calle kazlo por las cebras o cerciórate bien si no viene un vehiculo. Evitarás accidente

II Congreso de la FMC

Recuento de 15 Años

* GRANDES AVANCES DE LA MUJER EN TODOS LOS FRENTEROS

Desde que los españoles entraron en tierras bayamesas sus habitantes se opusieron a la feroz opresión, a la imposición de sus métodos, y allí estaba presente Guarina (la compañera de Guamá), para ser la primera mujer bayamesa en la lucha por la liberación.

Cuando amanece el Primero de Enero de 1959, lleno de libertad, comienza para la mujer una nueva etapa: el camino por la construcción de una nueva sociedad. Por iniciativa del Comandante en Jefe, Fidel Castro, es creada la Federación de Mujeres Cubanas el 23 de agosto de 1960.

En Bayamo, el movimiento femenino encuentra—como en todo el país—eco rápidamente; la mujer se da a la tarea de fundar la organización, constituyéndose la primera delegación el 18 de septiembre de 1960. Entre 1962 y 1963, coincidiendo con el Primer Congreso de la Federación, la región contaba con 7556 miembros, que se movilizaban a trabajos voluntarios, principalmente al algodón, la caña y la ganadería; también se incorporaban a la campaña de alfabetización, maestras Conrado Benítez y maestras populares.

Ya en 1965 hay en la región 9 municipales constituidos, 349 delegaciones y 21 746 afiliadas. Pasado tres años, en 1968, el trabajo de la organización femenina avanza firme en todos los frentes: En organización, se incorporan 4816 nuevas federadas; en producción, 1136 compañeras son captadas como asalariadas en tareas agrícolas; en servicio social, hacen maratones de limpiezas y embellecimientos, construyen gran número de letrinas y se aportan postas sanitarias. También se destacan los frentes de educación y divulgación,

Un nuevo cambio ocurre en la estructura de la FMC en 1970: se crean 47 distritos y 994 delegaciones; ese año obtuvo la organización en el frente de producción el primer lugar provincial; destacándose la participación masiva de la mujer en la zafra, ajilando 10 millones de arrobas de caña.

El Año del XX Aniversario es de grandes logros para la organización. Por ejemplo, en la producción y servicio se incorporan como obreras 2570 federadas, para el 100 por ciento de solicitudes. En tareas de zafra ajilaron nuevamente la alta cifra de 10 millones de

arrobas de caña y sembraron 50.7 caballerías de caña. A la vez que llegaba a 5198 mujeres incorporadas a los Contingentes Femeninos; las mujeres campesinas desarrollaron una amplia labor dentro de las brigadas de Ayuda Mutua FMC-ANAP en apoyo a los cultivos de los campesinos que marchaban a la zafra.

En la educación, las federadas hacen esfuerzos, tanto en la superación propia como la de sus hijos, destacándose el trabajo de las 10965 Madres Combatientes por la Educación, las cuales ayudan al Ministerio de Educación y a la Unión de Pioneros de Cuba en las distintas tareas con vistas a la formación del hombre nuevo: EL HOMBRE COMUNISTA.

A unos días del II Congreso de la FMC, hay en la región de Bayamo 60567 federadas agrupadas en 1380 delegaciones 277 bloques, 41 distritos y 10 municipales. Este año se destaca la incorporación de 200 amas de casa al calendario de estudio del llano; la superación cultural de todas las dirigentes. En producción y en todos los índices que la organización les ha asignado las mujeres bayamesas se incorporan con gran entusiasmo, dando sus mejores esfuerzos en la construcción de la nueva sociedad.

• RACIEL PEREZ MARTINEZ

CON EL POLVO DEL ARCHIVO

UNA LIMOSNA, OFICIAL

Por: JOSE CARBONELL ALARD

Pedro Rodríguez, un padre angustiado, se nos presenta con todo el dramatismo de su época colonial en un viejo documento epistolar, triste y doliente. Es en sí el mismo infeliz padre de familia que sin llamarse PEDRO RODRIGUEZ, llenó también páginas amargas y dantescas en periódicos, revistas, programas radiales y televisados, en la época de la seudorrepública. Estuvo allí implorante a las puertas del templo, en las oficinas del Ayuntamiento, en la "Jaba" condoliente de algunas instituciones, en la mentira politiquera del aspirante de turno. Hoy nos sirve su caso como estado comparativo entre la sociedad de explotadores y explotados, con ésta, de obreros y campesinos de la Cuba revolucionaria de nuestros días, con su: Socialización de los Medios de Producción. Reforma Agraria, Reforma Urbana, Reforma de la Enseñanza, Círculos Infantiles, Secundarias Básicas en el Campo y la ciudad, Politécnicos, Pre-Univers-

sitarios, Universidades, Medicina Socializada, Hospitales, Policlínicos, Hogar de Ancianos, y más que todo, trabajo pleno, garantizado a cada cubano. Y aunque todo eso tuvo el precio de sacrificio, de sangre, vida y luto en la familia cubana para que fuera nuestra revolución la misma que comenzara en la alborada del 10 de octubre de 1868 y continúa hoy definitivamente su glorioso camino de ser del pueblo y para el pueblo —luego de tantas batallas contra el entreguismo, la frustración, y lucha de clases— veamos con pena aquel drama de un padre de aquellos tiempos:

"Señor Teniente Gobernador:

Don Pedro Rodríguez, natural y vecino de ésta, que habita en el barrio del Corajo, con sumisión y respeto a v/s. Expone:

Que siendo cabeza de familia y hallándose en una edad provecha, rodeados de tres hijos pequeños,

estando el mayor con viruelas, que siendo de diez años, era el que ayudaba a trabajar; se ve hoy en la más angustiosa situación, pues después de cortar por la mañana una carga de leña, que conduce en sus hombros y vende en un REAL, vuelve a su casa con tan pequeño producto a hacer el papel de cocinero y enfermero porque su esposa se halla inválida, repitiendo lo mismo en la tarde, siendo lo peor que a pesar de estas fatigas no puede evitar el dolor que tanto le aflige de ver a sus hijos transidos de hambre; y así con los ojos puestos en la Divina Providencia y confiado en el benigno corazón de Vuestra Señoría, concurre, suplicándole a V.S., se sirva disponer, mediante el informe que juzgue oportuno, pedir y si éste fuera de resultado favorable, que le dé la limosna que tenga a bien; merced y gracia que no duda alcanzar de los caritativos oficios de V.S."

Bayamo, 21 de mayo de 1870.

FUENTE: Archivo Histórico de Bayamo
MATERIA: Fondo Documental del Ayuntamiento Documento No. 15